



Communiqué FSU Martinique : Situation de l'UA

La FSU Martinique soutient le dur combat engagé, entres autres par ses syndicats SNASUB et SNESUP, pour s'opposer à la destruction programmée de notre Université des Antilles.

La FSU Martinique dénonce toutes les manœuvres de la gouvernance pour confisquer le pouvoir et écarter les collègues qui légitimement, s'opposent à ce déni de démocratie.

Les pratiques et les méthodes utilisées, de harcèlement, mises au placard, menaces et intimidations, sont indignes de la présidence de cette institution, qui, au final, ne trompe personne.

Nous apportons notre soutien à tous les personnels de notre Université des Antilles, en grande souffrance, victimes de représailles, simplement parce qu'ils ont décidé de rester « neutres », et de ne pas soutenir les bras armés du président.

La terreur que diffuse ces hommes de main, désignés par la présidence depuis mars 2018 comme « responsables de la sécurité », doit cesser.

La FSU Martinique apporte un soutien particulier à nos collègues Femmes victimes de cette misogynie rampante, encore plus ciblées quand elles exercent des postes à responsabilités ou refusent de se soumettre.

Les co-secrétaires Départementaux

THEGGAT Christophe – BACLET Serge